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18 апреля 2013 года от духовенства РДУМ Пензенской области имама-мухтасиб Равиль
хазрат Кулахметов принял участие на заседании межведомственной комиссии г.
Кузнецка.

  

В Администрации Кузнецка обсудили вопросы профилактики алкоголизма. Члены
межведомственной комиссии по профилактике правонарушений в ходе заседания
обсудили основные направления деятельности в решении этого вопроса. 

  

Как рассказал собравшимся заместитель начальника полиции Андрей Елистратов,
сотрудники их ведомства регулярно проводят работу с лицами, которые стоят у них на
учете и злоупотребляют спиртными напитками, для недопущения совершения ими
правонарушений. В рамках этой работы проходят операции «Жилой сектор» и «Быт».
Несмотря на это, в текущем году был зафиксирован незначительный рост преступлений,
совершенных в состоянии алкогольного опьянения. 

  

По мнению главы администрации Сергея Златогорского, одна из основных проблем, с
которой нужно бороться, это незаконная продажа алкогольных напитков. «Если не
будет конкретной работы по пресечению незаконной торговли алкогольной продукцией,
то не будет результатов ни в профилактике правонарушений, ни в демографии.
Недавно, в ходе одного из рейдов, которые мы сделали еженедельными, был выявлен
магазин, в котором уже давно торгуют алкогольной продукцией, не имея ни одной
необходимой бумаги или разрешения. Хочется спросить, как работают надзорные
органы», - выступил Сергей Златогорский. 
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